

Staatskanzlei*Information*

*Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kanzlei@sk.so.ch
so.ch*

Medienmitteilung**Zweite Etappe Neubau Emmebrücke Luterbach / Zuchwil**

Solothurn, 27. September 2019 – Ab Dienstag, 1. Oktober 2019, wird der Verkehr auf der Emmebrücke zwischen Luterbach und Zuchwil auf der neu erstellten Südhälfte geführt. Die Nordhälfte der alten Brücke wird nun abgebrochen und neu gebaut.

Das Amt für Verkehr und Tiefbau (AVT) ersetzt die Strassenbrücke über die Emme zwischen Luterbach und Zuchwil seit Oktober 2018. Mittlerweile ist die südliche Hälfte der Brücke termingerecht fertiggestellt. Der gesamte Verkehr wird ab dem 1. Oktober 2019 auf die neue Brücke umgelegt.

Verkehrsregime während der Bauzeit

Der motorisierte Verkehr wird weiterhin einspurig mit Lichtsignalanlage geführt. Der Busbetrieb kann sich wie bisher an der Lichtsignalanlage anmelden. Die Fahrräder werden jedoch aus Platzgründen nicht mehr mit dem motorisierten Verkehr mitgeführt. Sie benützen gemeinsam mit den Fussgängerinnen und Fussgängern das südliche Trottoir. Dieses wird auch im Endzustand ein kombinierter Geh- und Radweg sein. Die Umleitungen für die Wanderwege bleiben unverändert.

Zweite Etappe auf der Brückenbaustelle

Zuerst wird jetzt die nördliche Hälfte der alten Brücke abgebrochen. Dann folgen die Arbeiten im Flussbett für die Fundierung der neuen Brücke in den wasserarmen Wintermonaten 2019/2020. Ab dem Frühjahr 2020 wird der Neubau des nördlichen Teils der Emmebrücke in Angriff genommen. Der Brückenersatz soll im Sommer 2021 abgeschlossen sein.